

# RELIGION Célébration de la fête du Ramadan



La prière dirigée par le grand Imam El Adjl Abdoul Salam Tiemtoré.

C'est maintenant fini avec le jeûne du Ramadan. Après un mois de carême, les musulmans se sont retrouvés un peu partout dans le monde pour célébrer l'événement. Au Burkina, c'est hier 25 mars que la majorité des musulmans ont fêté le Ramadan.

A Ouagadougou, la prière qui a eu lieu à la place de la Révolution, a été dirigée par le grand imam de la ville, El Hadj Abdoul Salam Tiemtoré. Au rang des nombreux fidèles, on notait la présence du Premier ministre M. Youssouf Ouédraogo, de S.M. le Moro Naba Baongo et de plusieurs membres du gouvernement. Comme il se doit en pareille circonstance, le grand imam a prêché et demandé la bénédiction de Dieu pour les autorités du pays dans leur lourde mission et la paix pour tous les Burkinabè.